



El manejo de la economía garantiza una transición ordenada

Entregó la SHCP a diputados los Precriterios 2025

ENRIQUE MÉNDEZ
Y VÍCTOR BALLINAS

El manejo de la economía al cierre del sexenio del presidente Andrés Manuel López Obrador garantiza una transición ordenada para la siguiente administración, explicó la Secretaría de Hacienda en los Precriterios Generales de Política Económica 2025, que fueron entregados ayer a la Cámara de Diputados y que se enviaron a la Comisión de Presupuesto.

“Hacia el cierre de la administra-

ción, las finanzas públicas se mantendrán sanas con amortiguadores fiscales robustos que permitirán hacer frente a condiciones adversas. Además, el manejo financiero de la deuda pública y los refinanciamientos garantizarán la estabilidad macroeconómica y una transición ordenada para la siguiente administración”, indica el documento.

Hacienda explicó que para el resto del año y en 2025, se prevé que el nivel del PIB proyectado seguirá creciendo, pero a un ritmo menor al observado en los años anteriores. “Cabe destacar que las proyecciones del marco macroeconómico reflejan un escenario de tendencia inercial, que no contempla efectos adicionales por alguna política pública en particular o el efecto puntual de tendencias globales como la

relocalización de empresas”.

Con la entrega de las proyecciones económicas, Hacienda cumplió con su obligación, prevista en la Ley Federal de Presupuesto y Responsabilidad Hacendaria, de enviar al Congreso el documento a más tardar el primero de abril de cada año.

En sus previsiones, el gobierno federal resaltó que el gasto social continuará aumentando, con una cobertura cada vez mayor en beneficio de la población más vulnerable, mediante su política de justicia social, y destacó que continuará la inversión en infraestructura, particularmente en el Tren Maya.

Anticipó que el país mantendrá la calificación crediticia, gracias a la política de responsabilidad fiscal y el manejo prudente de la deuda pública de México, que han sido



reconocidos por agencias calificadoras, inversionistas y organismos internacionales.

Asimismo, evaluó que los resultados que se prevén para este año y 2025 –ya en la siguiente administración– “estarán apoyados por el conjunto de acciones de eficiencia recaudatoria y fiscalización emprendidas desde 2019, además de que las políticas de combate a la corrupción y eliminación del gasto suuntuario han permitido aumentar el gasto público en infraestructura y continuar con una agenda de justicia social”.

También indicó que el gasto en inversión y las políticas públicas han buscado fortalecer el desarrollo del sector energético nacional y mejorar la infraestructura de conectividad, con especial énfasis

en la región sur-sureste. Además, confirmó que el gasto social continuará aumentando, con una cobertura cada vez mayor en beneficio de la población más vulnerable.

“El comportamiento del mercado laboral ha permitido que el consumo privado se mantenga creciendo, mientras las empresas privadas nacionales han elevado sus ganancias y aumentado sus niveles de inversión.”

Hacienda destacó como uno de los puntos de inversión en este año, la reconstrucción de la zona costera de Guerrero, y anticipó que a final de este año e inicio de 2025, “con la finalización de la edificación de las principales obras, se prevé aumente el turismo nacional e internacional, con lo que el estado volverá a posicionarse como destino turístico”.